

Termine

Ortschaftsratssitzungen

Ortschaftsrat Mühlstedt, am Donnerstag, dem 1. Juli 2010, um 19.30 Uhr, in der Gaststätte Kleßen;

Ortschaftsrat Sollnitz, am Montag, dem 5. Juli 2010, um 18.30 Uhr, im Bürgerhaus;

Ortschaftsrat Großkühnau, am Dienstag, dem 13. Juli 2010, um 18.00 Uhr, im Rathaus Großkühnau.

Anhalt-Fahne wird erstmals gehisst

Wann? Freitag, 2. Juli 2010, 12.30 Uhr

Wo? vor dem Rathausportal

Wer? Oberbürgermeister Klemens Koschig
Harald Wetzel, Geschäftsführer der Wirtschaftsförderung und Tourismus Anhalt GmbH

Was? Anlässlich des feierlichen Auftaktes für das 7. Leopoldsfest am Nachmittag auf dem Marktplatz und am Abend in der Marienkirche präsentieren das Stadtoberhaupt, Oberbürgermeister Klemens Koschig, und Harald Wetzel von der o. g. Gesellschaft die gerade erst fertig gewordenen „Anhalt-Fahnen“. Auf ihnen ist das Logo für das 2012 bevorstehende Jubiläum „Anhalt800“ zu sehen. Die Anhalt-Fahne wird ab sofort zu besonderen Anlässen an den stadteigenen Flaggenstandorten für das große Jubiläum werben.

Mitteilungen

Stadtteilbibliotheken bleiben geöffnet

Die Stadtteilbibliotheken Süd und Ziebigk sind in den Sommerferien und während der Bauarbeiten in der Hauptbibliothek geöffnet. Der Benutzerausweis gilt in allen Einrichtungen der Anhaltischen Landesbücherei Dessau zur Ausleihe von Medien, unabhängig davon, in welcher Einrichtung er ausgestellt wurde.

Die Stadtteilbibliotheken Süd und Ziebigk öffnen montags von 13.00 bis 16.00 Uhr, dienstags und donnerstags von 13.00 bis 18.00 Uhr.

In Süd ist außerdem am Freitag von 13.00 bis 16.00 Uhr geöffnet.

„Großeltern“ gesucht

„OLDi“ steht für **O**ma/**O**pa-**L**eih-**D**ienst und ist ein Projekt des Vereins SHIA e.V. in Dessau-Roßlau, das zum Ziel hat, Generationen zusammenzuführen, Verständnis füreinander zu entwickeln und sich gegenseitig zu unterstützen, um so eine Brücke zwischen Jung und Alt zu schlagen.

Es werden interessierte Omas und Opas an Familien und allein erziehende Mütter und Väter vermittelt, die eine stundenweise Betreuung ihrer Kinder benötigen (kostenlos, sprich ehrenamtlich).

Wer sich von dem Oma-/ Opa-Leih-Dienst angesprochen fühlt, sollte sich im Familienzentrum in der Wörlitzer Straße 69 melden. Gern auch zum 4. „Kennenlern-Café“ am **Donnerstag**, dem **15. Juli 2010**, um **17.00 Uhr**, ebenfalls im Familienzentrum.

Das Familienzentrum ist ansonsten unter der Rufnummer 0340 8 82 60 62 zu erreichen.